

# LES NOUVELLES DE L'ADAR

DECEMBRE 2018 | NUMÉRO 10



Toute l'équipe de l'ADAR vous souhaite ses meilleurs voeux pour cette nouvelle année !

“ Une année s'est écoulée. Une autre frappe à la porte, avec ses lendemains à découvrir ensemble. Que cette nouvelle année 2019 soit pleine de sérénité, de paix, de santé, de petits plaisirs et de grandes joies ... et que votre bonheur soit durable !

Le Président, Serge Marchand



RETOUR SUR LE CHTI CAFE  
DU 28 NOVEMBRE 2018



En collaboration avec différents partenaires du territoire, bénévoles et professionnels, l'ADAR a organisé pour la première fois son Chti Café.

A l'initiative de notre groupe de travail "Communication", cet événement se voulait convivial et chaleureux.

Au programme, visite des locaux, rencontres, démonstration des ateliers Bien Vieillir et pot de l'amitié !



**DEMONSTRATION DES ATELIERS SENIOR  
AVEC DK PULSE ET LA RÉFÉRENTE HANDICAP  
DOROTHÉ BAERT-DERNIS**



**POT DE L'AMITIÉ**



**STAND MARAICHER DES  
ATELIERS DU LITTORAL  
DUNKERQUOIS**

# FOCUS SUR LES HOMMES DE L'ADAR

“

“

AUXILIAIRE DE VIE DEPUIS 24 ANS, J'AI PU VOIR ÉVOLUER LE MÉTIER. C'EST VRAI QU'AU DÉBUT, IL Y AVAIT DES PRÉJUGÉS. MAIS AVEC L'EMPATHIE ET LA PERSÉVÉRANCE, LES PERSONNES ACCEPTENT LA PRÉSENCE D'HOMMES À DOMICILE. IL VA TOUJOURS Y AVOIR DES RÉFRACTAIRES MAIS LA COMMUNICATION ET LE PROFESSIONNALISME AURONT RAISON. COMME CE FÛT LE CAS AVEC LES INFIRMIERS ET LES AIDES-SOIGNANTS.

Eddy KETELERS  
intervenant à domicile



ÊTRE AIDE À DOMICILE C'EST AVANT TOUT UNE VOCATION. JE ME SUIS TOUJOURS OCCUPÉ DES AUTRES. J'AIME CE QUE JE FAIS, LE RÉCONFORT QUE JE LEUR APORTE. LES RENDRE HEUREUX ET LES VOIR PROGRESSER POUR CERTAINS, CELA N'A PAS DE PRIX À MES YEUX. CE QUE BEAUCOUP DE PERSONNES ONT OUBLIÉ, AIDER LES AUTRES, ILS VOUS AIDERONT UN JOUR. VOILÀ, J'AIME MON MÉTIER.

Harold LABY  
intervenant à domicile



“

LIVRER DES COURSES À DOMICILE PERMET DE SE SENTIR UTILE À AUTRUI, QUI N'A PAS OU PLUS LA POSSIBILITÉ DE SE DÉPLACER EN MAGASINS. ON A BEAUCOUP DE CONTACTS HUMAINS AU QUOTIDIEN, C'EST IMPORTANT DE NOS JOURS. L'AUTONOMIE DANS CE MÉTIER ME PLAÎT. APRÈS, EN DEHORS DES LIVRAISONS, JE FAIS D'AUTRES CHOSES. CA ME PERMET DE DIVERSIFIER UN PEU MA SEMAINE DE TRAVAIL, EN ALLANT AIDER LES PERSONNES À FAIRE LEUR JARDIN, LA PELOUSE, DE LA PEINTURE, QUELQUES BRICOLAGES, ETC.

Thomas WOLLE  
Homme toute main

“

C'EST UN MÉTIER DIFFICILE MAIS TELLEMENT UNIQUE EN SON GENRE. ÊTRE UN HOMME NOUS MÈNE SOUVENT A DES REFUS. IL FAUT PERSÉVÉRER AFIN DE POUVOIR L'EXERCER. LES HOMMES SONT DE PLUS EN PLUS SOLlicitÉS ET APPRÉCIÉS DANS CE DOMAINE. C'EST LÀ QU'ON VOIT L'ÉVOLUTION. HOMMES OU FEMMES, NOUS AIMONS TOUS NOTRE TRAVAIL ET C'EST CE QUI FAIT NOTRE FORCE.

Nathan BULTEEL  
intervenant à domicile

Et d'autres plus timides : Mr ALITSA Jordan, Mr BLONDIAUX Théo, Mr BREVIÈRE Alexis, Mr DELFLY Jacques, Mr BRINDAL Romano et Mr LAMBRECHT Alexis.

Plus d'informations sur [www.adar-asso.fr](http://www.adar-asso.fr) ou au 03.28.66.96.82